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106 學年度第 1 學期第 2 次日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：106 年 12 月 13 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 2 樓演議廳 

参、主席：李校長清吟 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

    各位同學大家午安大家好，這是我們這學期第二次與學生的座談會議，請同

學有什麼問題要提出來幫忙解決都可以提出，請發言前報上你的班級和姓名，我

們先提問三個問題後統一回答。 

 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1：(觀光一甲)和平樓的衛生紙機需要注意一下，有很多台可以投錢卻轉不動，

但是可以退錢，希望學校可以去巡一下這些設備。 

A1:總務長:會後會立即去檢測。  

 

Q2：(表藝二甲)請問可不可以把二餐前面花圃拆掉，因為它設在一個很尷尬的地

方，就這麼小一個，有時候你買一個便當很開心要走回宿舍吃，行走時不小心踢

到或著跌倒，而且磁磚在下雨天有點滑的，看能不能再設高一點差不多在腰部那

裡，比較容易注意到或著就把它拆掉。 

A2:總務長:其實教育部都有來文，要求學校注重安全綠化美化的這一塊，所以我

們在規範裡面，也依照他們的要求做了一點，同學的問題我有收到，第一次會議

就有同學反應出來，我們再來想說，如何運用在實務上及教育部的規範中去找個

平衡點，這一塊我會去再把它修飾。其實我們學校因為這樣子，我們還拿到全國

低碳校園的銀質獎，那可能會顧著這一邊卻沒有顧那邊，這個意見同學你放心，

未來會多加評估的。 

 

Q3：(企管一甲)學校通識的選課有一些課程可能比較熱門，所以可能選課開始十

分鐘就已經被選完了，建議可不可以不要限制人數，就是選課超過原本設定的人

數，學校能不能開第二堂或第三堂，然後可以多開幾個課程，或要求如果選課的

人數未達多少，那堂課就停掉不開，這樣子是會不會比較好呢? 

A3:課務組長:通識選課的機制原則上在通識中心，因為通識的選課它的運作是在

同一個時間點裡面，有開放給很多系的同學在同一個時間選課，所以有一些熱門

的課可能很快就會被搶完，我們也曾跟通識中心溝通過讓熱門的課開放上限的人

數，那因為在同一個時段，任課老師沒有辦法在同一個時段開兩門課，有一年我

們請老師開一百多人的課，結果整個運作下來，老師覺得沒有達到預期的教學效

果，因為畢竟面對一百多人和面對五十位同學，在教學技巧上或著同學互動上面

都會受影響。我們這幾年也有跟通識中心提醒，有些未達人數的課我們就沒有開
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了，那通識的選課在每個學期其實都會開放 3~4個時段，只要同學時段沒有衝突

課也沒有修過是可以選的，但是熱門的老師不管開課在哪個時段，還是經常都有

爆滿的情形，其實這個問題在每個學校都是一樣的，會後回去再和通識中心溝通，

因為其中的環節都是環環相扣的。不過在課程的多樣性上面也會和通識中心反映，

若開的課程同學沒興趣，希望能再多增加老師開課的領域。 

 

Q4：(餐旅一乙)1.我們烘焙教室的冷氣壞很久報修很久，可是都沒有來修。 

A4：總務長：我會去查，看看報修的狀況是怎麼樣，會後馬上處裡，請同學會議

結束後來找我，告訴我確切報修的地點。 

  

Q5：(表藝二丙)我在同心橋回覆單上有提出問題說，我們在使用炎黃 803的教室

上課，那這邊給的回覆是說它不符合一般上課課程使用，可是我們已經用了半個

學期都在那邊上應用英文課，就是我們的專業英文課，然後我們的老師也說那邊

設備是很新的，所以我不明白為什麼這麼新的設備可以拿來當考試 ，可是它上

課的時候會這麼不堪使用?然後我還想請問一下，這樣子的設備如果它只能提供

做為英檢的話，為什麼要專門設置一間教室在那邊?如果英檢是每一天都有的話，

那當然它可以當作是一個專門給英檢的教室，可是那剩下的時間呢?英檢不是每

一天都有的，那它剩下的時間就是會空教室放置在那邊沒有人使用，這樣子對資

源上面是一個浪費，而且電腦長期不勘使用，遲早會被汰換掉，那汰換的時候，

它要被汰換去哪裡? 

A5:電算中心主任:其實 101年採購的電腦到現在大概 5年了，基本上差不多是要

淘汰的，不過應該還是可以用，會後我會找廠商去了解一下到底為什麼開機瀏覽

器要開到 5~10分鐘，如果可以做一些改善我們會請廠商來做改善的。  

 

Q6：(電子三甲)我在第十三條看到學校有在規劃加裝二餐至自強樓的遮雨棚，那

我在這邊想請問一下，可不可以請學校同時規劃，將之前鳥籠還有二餐外面的野餐

桌也規劃一下地點，因為我相信很多同學有感受到，以目前一餐和二餐還有和平樓交宜

廳的課桌椅是不夠提供同學用餐的。 

A6:關於自強樓往二餐的遮雨棚，因為上次妮莎颱風把棚架雖然沒有吹垮，但算

是吹裂幾乎要斷了，可能有安全的問題，所以我們就先把它拆掉，每年颱風我們

都會面臨同樣的問題，其實我們現在也一直在評估幾個方案要怎麼做，反正還是

要在安全的考量範圍內。那關於戶外用餐座位，我們會再規劃棚子的時候也會順

便規劃要怎麼把桌椅擺進去，同時也要考量到戶外用餐的環境適不適宜及使用的

狀況，因為資源有限，也會考量到是不是適合大眾的需求。 

 

Q7：(觀光一甲)鳥籠的鐵欄杆看可不可以再設高一點，或著是網子全部包起來，

因為之前打排球或籃球，球都會飛出去，不然就是飛到停車場或飛到山下都有，

還有那邊的籃框有些是壞掉的，不知道是不是能撤走還是可以修理一下。 

A7:體育室主任:體育室會請總務處評估，然後做改善。 



 - 3 - 3 

 

Q8：(表藝二丙)學校的申訴管道是指我們 INFO系統裡面的學生意見回饋嗎?如果

是的話，我有在那上面提出關於我們的任課教師上課的行為有些失當，我有提出

反應，可是從提出到現在一直沒有收到回覆，能不能增派人手到機車停車場做巡

邏，因為那邊常常會有學生在那邊抽菸，然後有些態度很差的，遇到有抽菸的，

然後還說自己沒有錯，還要作勢攻擊人之類的。 

A8:校長:如果你們針對哪位老師比較異常有反應的，我們收到了之後也會去查證

是不是真的有這樣的情形，會再作觀察與溝通，如果有必要的話會請班代出來說

明情形，目前這件事情還在處理當中，因為我們一個學期開了大約一千多門課，

那這麼多課程中總是會有一些比較異常的情形，盡量去避免這樣的狀況發生。 

學務長:學校的申訴管道除了 INFO系統裡面的學生意見反應系統，還有獎懲委員

會及申訴委員會，若學生覺得有受到不公平的事情都能利用這些管道申訴。 

生輔組:對於機車停車場會加強取締糾舉違規吸菸同學，如果同學發現有類似情

形請立即通知校安中心或生輔組，教官立即前往處理(TEL:02-86625800)。 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

    感謝同學的參加，今天會議中也有提醒很多事情，希望同學會後回去

幫忙宣導會中所提事項。謝謝大家 

 

散  會(13：10) 

 


